

DIN 2255286

Farnam™



FORSHNER'S®

HOOF PACKING

REMPLEISSAGE POUR LES SABOTS

THE ORIGINAL LEMOINES FORMULA. Active Ingredients: Pine Tar 8.5% w/w, Petrolatum 27.40% w/w, Paraffin 8.96% w/w
LA FORMULE ORIGINALE LEMOINES. Ingrédients Actifs : Goudron de pin 8,5% p/p, Vasoline 27,40% p/p, et paraffine 8,96% p/p

No mixing. Prepared and ready to use. NEVER DRIES OUT IN THE HOOF OR IN THE CAN. Sold at all leading harness and farrier supply shops. Formula per ounce: Petrolatum 7.5 g, Pine Tar 2.4 g

Aucun mélange. Prêt à utiliser. Ne durcit pas dans le sabot, ni dans la boîte. Vendu dans les principales boutiques de harnachement et chez les maréchaux-ferrants du Canada et des États-Unis. Formule par once: Vasoline 7,5 g; Goudron de pin 2,4 g

Indications: An emollient hoof packing that can be used as an aid in preventing drying of the horny tissues, in case of contracted heels and hardening frog; and as an aid in keeping them moist and pliable.

Indications: L'onguent pour les sabots est utilisé pour prévenir l'assèchement des tissus cornés, ainsi que dans les cas d'encastelure et de durcissement de la fourchette. Aide à conserver la souplesse du pied du cheval.

Directions for Use: Make sure hoof is thoroughly CLEAN and DRY. Pack in around frog. Spread layer over sole and cover with paper. Apply two or three times a week. For easier application in cold weather, keep where warm.

Mode d'emploi: S'assurer de la propreté des sabots avant d'appliquer la solution. Bourrer autour de la fourchette. Etendre en couche sur la semelle et recouvrir de papier. Appliquer deux à trois fois par semaine. Pour faciliter l'utilisation par temps froid, garder le produit au chaud.

Storage Instructions: Keep in cool, dry place.

Conditions d'entreposage : Conserver dans un endroit frais et sec.

Net Contents / Contenu Net: 4 lbs (1.81 kg)

Item: 80205
Art: 201310
RM# 300515718